

| | | |
|---------------------|---------------------|--------------|
| Fecha 29.06.2015 | Sección Negocios | Página 25 |
|---------------------|---------------------|--------------|

MALA INTENCIÓN

Inicia OHL defensa legal por filtraciones de audios

[ADRIÁN ARIAS]

■ Luego de que el pasado viernes se filtraron nuevos audios que involucran a la constructora OHL y a autoridades del Estado de México en un caso de presunta corrupción, la empresa afirmó que ha actuado con apego a la ley y que ya inició una estrategia legal contra quienes resulten responsables por la filtración de los audios, además de que continúa su investigación interna para deslindar responsabilidades de sus directivos.

“OHL México comunica que ha hecho uso de los recursos legales a su alcance para hacer valer sus derechos y continúa las investigaciones en contra de quien resulte responsable de la intervención y difusión de estas grabaciones ilegales, así como por cualquier otro intento de desprestigio en contra de la compañía”, indicó la empresa en un comunicado liberado ayer domingo.

Indicó que los recientes audios en donde la consejera jurídica del Estado de México, Luz María Zarza, cabildea presuntamente a favor de OHL ante autoridades judiciales, corresponden a juicios ya concluidos de Infraiber en contra de Infraiber en contra del Sistema de **Autopistas**, Aeropuertos, Servicios Conexos y Auxiliares del Estado de México (SAASCAEM) y detalla que en todos los citados juicios dirigidos por Infraiber contra el Estado de México, la firma Concesionaria Mexiquense (CONMEX), subsidiaria de OHL México, ha sido citada como tercero perjudicado.

